

Einwohnerrat Binningen

SP-Fraktion

0173

Postulat

Neue Quartiertreffpunkte in Binningen

In Binningen wurden in den vergangenen Jahren viele Einfamilienhäuser abgerissen und an ihrer Stelle entstanden neue Mehrfamilienhäuser, an guter Lage meist mit Luxuseigentumswohnungen. Oder es wurden gleichzeitig mehrere Häuser abgerissen und die grossen Areale mit Hilfe einer Quartierplanung mit Mehrfamilienhäusern überbaut, wie beispielsweise beim Stammareal. Ein solches Vorgehen hat zur Folge, dass die Bevölkerung einen Zuwachs hat mit Neuzuzügern.

Um jedoch der zunehmenden Anonymität entgegenzuwirken, braucht es neue Quartiertreffpunkte mit niederschweligen Aktivitäten für alle Generationen. Solche Orte sollen die Möglichkeit bieten, sich zu begegnen und neue Bekanntschaften zu machen.

Wir bitten den Gemeinderat deshalb folgende Punkte abzuklären und zu berichten:

1. Gibt es in den Quartieren Standorte und Räume, die als Begegnungsorte von den Quartierbewohnern benutzt werden können?
2. Wie könnten bei solchen Orten die Betriebskonzepte und Strukturen aussehen?
3. Welche niederschweligen Aktivitäten können an solchen Begegnungsorten angeboten werden?
4. Wie sieht die Finanzierung aus?

Binningen, 23. August 2023

Brigitte Strondl

